

ONMPRI renueva su dirigencia municipal en la capital

 Con el apoyo irrestricto de la dirigencia estatal del PRI, el ONMPRI ha sido formador de mujeres preparadas, capacitadas y participativas, aseguró Rebeca Teran dirigente estatal del organismo.

El PRI es el principal promotor del empoderamiento político de la mujer, de la igualdad de género y reconoce que es la acción y constante participación de la mujer un elemento determinante en cada acción política que se emprenda, aseguró la dirigente estatal del Organismo Nacional de Mujeres Priistas, (ONMPRI) Rebeca Terán Guevara, durante la toma de protesta de Johana Carolina Ramírez Llanas y Eloísa Iveth Vázquez Carreón como presidenta y secretaria general del organismo respectivamente, en la capital del estado.

Terán Guevara destacó que el ONMPRI en San Luis Potosí, con el apoyo irrestricto del dirigente estatal Elías Pesina Rodríguez, ha sido formador de mujeres preparadas, capacitadas y participativas, "invertimos esfuerzo y dedicación por la formación política de nuestras mujeres, es momento que estos esfuerzos rindan frutos, hoy que el PRI nos necesita a todos, hoy que nuestro presidente Elías Pesina nos ha llamado a conjuntar el azar con el hacer, hoy que debemos dar resultados, las mujeres priistas encabezaremos la lucha, enarbolaremos las causas sociales y apoyaremos a nuestras mujeres, por la justicia social, por la igualdad de género y por el empoderamiento de nuestras mujeres".

Apuntó además que para esta faceta del ONMPRI en la capital del estado se han diseñado esquemas de trabajo donde además de capacitar a las mujeres priistas, se les acompañará en sus anhelos para el bienestar social de sus colonias y comunidades, con programas de apoyo en temas como salud, educación y apoyo a la economía familiar, como ha sido la constante de la dirigencia estatal.

Por su parte el diputado federal Oscar Bautista Villegas, reconoció el compromiso y la entrega del ONMPRI en la búsqueda del empoderamiento político de la mujer y resaltó el compromiso del PRI por la erradicación de la violencia política de género.

Finalmente felicitó al ONMPRI por la renovación de la dirigencia del Comité Municipal en la capital, así como la convicción de la nueva dirigencia municipal por sacar adelante proyectos donde la mujer es el objetivo principal.

-000-